



# Antrag

Vorlage: AT/0021/2022		Datum: 08.03.2022			
Verfasser:	05-Ratsfraktion FW			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Taktiler Stadtplan</b>					
Gremienweg:					
24.03.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
				<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
				<input type="checkbox"/>	ohne BE
				<input type="checkbox"/>	abgesetzt
				<input type="checkbox"/>	geändert

## Beschlussentwurf:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt im Stadtgebiet taktile Stadtpläne zu errichten und das Angebot an digitalen Stadtplänen aufzubauen. Ein Beschlussvorschlag soll den Gremien der Koblenz-Touristik vorgelegt werden.

## Begründung:

Die Stadt hat bereits 2019 die Möglichkeiten für taktile Stadtpläne geprüft, aber die Einführung derzeit noch nicht vorgenommen (Vgl. Antwort OB zur Kleinen Anfrage; Az.: 2022/75).

Auf der Festung Ehrenbreitstein gibt es ein Modell der Festungsanlagen mit Erklärungen auch für Blinde und Seheingeschränkte.

Als Zeichen der zunehmenden Barrierefreiheit der Stadt sollte am Hauptbahnhof, sowie am Kulturbau ein taktiler Stadtplan (gerne auch als Modell) aufgestellt werden.

Dieser Antrag soll dazu dienen, dass Unterstützer für die Errichtung gewonnen werden, um die Kosten auf Sponsoren und Fördergeber zu verteilen.